
  Der Bürgermeister erläuterte die Position der Verwaltung. Er sagte zu, 
der antragstellenden Fraktion die Stellungnahme der Verwaltung in 
schriftlicher Form zukommen zu lassen. Daraufhin zog die Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Antrag zurück.  

 
 


